
 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度前期児童会 発進！ 
５月９日（木）令和６年度前期児童会任命式を行いました。児童会役員・委員長は、全校児童の前で、

堂々と自分の思いをしっかり伝えることができました。これからの小丸山小学校が楽しみです。 

 

会 長 山﨑 蒼大（６の１） 副会長 山﨑 晴登（６の２） 

書 記 佐藤 はな（６の１） 書 記 立川 詩織（６の１） 

保健委員長 趙  雪原（６の２） 図書委員長 夛田 典正（６の２） 

放送委員長 山下 宗士（６の１） 給食委員長 山口 真由（６の１） 

生活運動委員長 川江 羽那（６の１） 整美委員長 梅田  樹（６の２） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【教育目標】 感謝と笑顔で、自分も周りも大切にする小丸山っ子 

～自分から・知恵と工夫・思いやりの心～ 

 
              

 

 
七尾市立小丸山小学校だより２号  令和６年５月２１日 文責：木本 

 

 

℡0767-５２-５４３２  fax 0767-５２-５４３３ 

HP ：https://cms1.ishikawa-c.ed.jp/komare/ 

Mail :komarusho@edu.city.nanao.ishikawa.jp 

 前期児童会会長になった山﨑蒼大です。前期のスローガンは「笑顔で協力して一致団結
できる小丸山っ子」です。このスローガンを達成するためにみなさんにがんばってもらい
たいことがあります。それは元気な先あいさつです。元気な先あいさつをすると、した側
もされた側もうれしい気持ちになるからです。みなさんもスローガンを達成して、楽しい
学校生活にしましょう。 

 私は前期児童会副会長になった山﨑晴登です。会長を支えながら、
小丸山小学校をもっと笑顔あふれる良い学校にしていきたいです。 

 私は前期児童会書記になった佐藤はなです。私は委員会のみんなと協
力をして、みなさんが楽しめるように一生懸命企画を考えていきたいと
思います。 

 私は前期児童会書記になった立川詩織です。私ががんばりたいこと
は、１～6 年生全員が楽しめる企画を考えて実行することです。私たち
が考えた企画を楽しんでもらえるようにせいいっぱいがんばります。 

 前期保健委員長になった趙雪原です。前期のスローガンは「全校が健康で安全に過ごせる
学校にしよう」です。このスローガンを達成するために、ぼくはろう下を走っている人がい
たら、注意するようにしたいです。みなさんも、健康で安全に過ごせる学校にするために、
手洗いをしたりろう下を歩いたり、自分達でできることをがんばりましょう。 

 前期図書委員長の夛田典正です。前期のスローガンは「全校のみんなが安心して本を借
り、読んでもらうために、1 人 1 人協力して時間を守ろう」です。このスローガンを達成す
るために朝図書委員がしっかりと仕事をします。みなさんは安心してたくさん本を借りに来
てください。 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

☆第 44 回全国少年柔道大会石川県予選大会（3 月 10 日開催） 

団体戦 準優勝 全日本柔道少年団七尾分団  6 年 竹中 空羽 

☆第 21 回能登地区ジュニアトランポリン競技大会（5 月 19 日開催） 

     Ｂクラス小学生高学年の部 第３位  5 年 松柳 成葵（ナスポ七尾トランポリン教室） 

交通安全教室（１・２年） 七尾美術館出前授業（５年生） でか山集会（全校） 

   

幼保小連携公開授業 スポーツを通した心のケア（全校） 岡山県菊地さんらからｶﾌﾞﾄ・お雛様 

 

 

 

 

 

 

 

  

   

～親と子のなんでも電話相談室～   TEL ０７６７－５２－０７８３ 

受付時間： １３：００～１６：００（月曜～金曜） 

 私は前期放送委員長になった山下宗士です。前期放送委員のスローガンは「全校が笑顔
で明るくなるために、はっきりゆっくり大きな声で放送しよう」です。スローガンを達成
するためにがんばりたいことがあります。それは、放送する時にゆっくり元気な声で話す
ことです。全校に放送する内容が伝わらなかったら笑顔で明るくならないと思うからで
す。みなさんは、放送の内容を聞きのがさないようにしてください。 

 私は前期給食委員長になった山口真由です。前期のスローガンは、「苦手なものをなくして、
元気な体をつくり、楽しい毎日を送れるようにしよう」です。給食委員会は毎日の放送で、今日
の給食についてお話をしています。給食は苦手な食べ物があってもアレンジをしているので、食
べやすくなっています。みなさん、体のことを考えて元気な体をつくりましょう。 

 私は前期生活運動委員長になった川江羽那です。今回のスローガンは、「けがをしないため
に、全校でふわふわ言葉をかけ合おう」です。私ががんばりたいことは、ろう下を走っている
人に声をかけることです。そうすれば、けがをする人が少なくなると思ったからです。みなさ
んもけがをしないためにろう下を歩きましょう。 

 前期整美委員長になった梅田樹です。前期整備委員会のスローガンは、「1 人ひとりが真剣
にそうじに取り組む小丸山小学校にしよう」です。この目標を達成するために、ぼくは率先し
て真剣にそうじをする姿を全校に見せたり、よびかけたりしていきたいです。 


